

Artikel vom 15.01.2020

CSU Bad Berneck

Mehr Familienfreundlichkeit



MdL Martin Schöffel hat sich bei einem Besuch in Bad Berneck ein Bild vom Baufortschritt am Kindergarten Blumenau gemacht. In diesem Zusammenhang konnte er Robert Fischer über die neueste Förderzusage des Freistaates in Höhe von 124.000 Euro aus dem 4. Sonderinvestitionsprogramm informieren.

Der von der Kommune neu geplante Kindergarten kostet insgesamt 1,684 Millionen Euro. Neben der nun bewilligten Förderung werden voraussichtlich 995.000 Euro an BayFAG-Mitteln in den Bau fließen.

Der Freistaat Bayern ist ein zuverlässiger Partner seiner Kommunen. Die Kommunen, die in das Sonderinvestitionsprogramm fallen, werden mit bis zu 35 Prozent höheren Zuschüssen unterstützt. So kann Bad Berneck trotz angespannter Haushaltslage die Lebensqualität für Familien deutlich verbessern.